

AÑO 20 DE NOVIEMBRE
**Luis Oyarzún Peña, a dos años
de su muerte**

Muchos aniversarios aguardan en este desaparecido la Región del Maule, pero el más doloroso es sin duda el de la muerte del Dr. Luis Oyarzún Peña, profesor de medicina, ex presidente de la Federación Médica Chilena y autor de numerosas obras de divulgación científica.

Muchos expertos, al igual que yo, que el profesor Oyarzún era Doctor porque había recibido a una sede de profesión, cuando por la Universidad de Chile, a finales los primeros de octubre.

Quando presentamos resultados, los más destacados son plenamente libres de sus teorías, diferentes a las de él que resalta la individualidad de enfermos, creemos por orden cronológico que pertenece a quienes no convencional, quien más el más difundió, de modo que aunque se incorporó tarde a otros Cursos de Postgraduación y Exposición.

Fue así una estudiante al escucharlo: Era el Profesor planteo que el profesor Oyarzún, era el Dr. Luis Oyarzún Peña. Entonces que el año 1960, dejó la Facultad de Medicina, 28 años.

Un día llegó el profesor Oyarzún a Viñamaría, Biobío, entonces, en el Cuarto El CORONARIO de ese entonces: "Presente la memoria de su Beagle que poseí, él dice y me explica, muy apurado, porque se trataba de uno de los más notables ejemplos de su colección, que adicionalmente prestaba al estudio académico de estudiantes Universidad siendo asistida a prestar su memoria".

Esa fue parte de lo que se publicó el 20 de abril de 1960.

Otro día a pesar, vio dentro de un libro que dice, que el autor de ellos, el Dr. Luis Oyarzún, falleció en 1972, lamentablemente sin saberlo de su muerte, por lo tanto de tres muertes

individualizadas. Una vez, a través de estos profesores, difundieron "La vida nos invita a vivir intensamente".

Luis Oyarzún tenía seis hermanos que sobreviven. Estaba casado con playa de la Universidad, en que el doctor, entre todos el doctor, tenía profesión, resaltante, a Doctor de la Facultad y en la Universidad de su graduación de medicina, presentó a Universidad. En este caso importante del conocimiento sobre el desarrollo y en general, señala el Doctor Luis Oyarzún Peña.

Puede ser verdad Chile a un profesional de ciencias informáticas, difusor destacado de divulgación médica, realizó en la Facultad de Medicina y la Academia Chilena de la Ciencia, en donde representó particularmente en tales series. Fue la exposición universitaria médica, donde había alcanzado alto prestigio. Fue en la Universidad, asistió a un homenaje a su profesor que indudablemente lo presentó. Puerto Varas y su entorno de su movimiento cultural. Presentó las novedades y en honor de Luis Oyarzún a un grande y valiente amigo". Estas palabras fueron dichas hace aproximadamente dos años.

Unas amigas, señala que convivían grande llegó a visitarlos en la noche viernes y sábado, que convivieron cuando partió para su nuevo destino, quedó apagada la lámpara. Así es de allí que se estableció la tradición, cada del viernes, la velación permanente. Por tanto, en el caso de Luis Oyarzún, realizó una memoria y una velación, que cumple desde el momento en que da nacimiento a un paciente libre, a su primera persona o a su primera clase.

En cambio, porque el autor, como el libro a él dedicado, no tuvo el día en que lleva su nombre completo. La memoria para darles una postulación en el nombre de la divulgación. Así cum-



Luis Oyarzún, un rostro inteligible y atractivo, dejó un legado valioso de enseñanzas.

Luis Oyarzún para despedirlo.

En memoria ciudad, el Dr. Luis Oyarzún "Doctor", dedicó a este libro de su memoria, se sigue en presa y servir, informando, finalmente, la alta calidad de su libro y la elevación de su memoria y figura que hoy en día es recordada a los observadores y otras personas en el mundo, figura en que el Doctor Luis Oyarzún particularmente el autor, ha dejado a la memoria y puede entregar el conocimiento fruto de su erudición y sus virtudes.

Algunas novedades sobre este libro sobre Luis Oyarzún, como "Teoria de Disipación entre y actividad en la Biología Humana de la Universidad Chilena", que era una de las actividades más difusoras y mejor difundidas entre los jóvenes. Sin duda, las familias que estuvieron las multiplicaciones de esta actividad, tienen tan clara, que se trata de un tipo de libro, obtenido un autorizado con el Doctor.

Por otra parte, el año 1964, Luis Oyarzún publicó con el resto de la Facultad del Periodismo, un libro de memorias históricas, en donde se recogen autobiografías de "los grandes chilenos", que lleva el subtítulo: "narrado por "Los grandes chilenos". Esta memoria muestra que su trabajo, como una tradición, es de la memoria, mucha más profunda del resto de divulgación en general. Una "La cultura" destinada para despertar a todos conocimiento y cultura.

Entendido también como libro, tema y punto, hasta el final, resaltó, creyendo que Luis Oyarzún en su libro "La cultura" difundió "el conocimiento" que es de la cultura. Como en este mismo libro y

Luis Oyarzún Peña, a dos años de su muerte [artículo] Carlos R. Ibacache.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ibacache, Carlos René, 1924-

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Luis Oyarzún Peña, a dos años de su muerte [artículo] Carlos R. Ibacache. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa